
CONSEIL D'ECOLE DU 04 MARS 2016 

 

Présents : 

- les enseignantes : mesdames Cuinet Christel, directrice, Gonin Christelle, Tempesta 

Carole, Nicolet Marie-José, Plagne-Cuny Marie-Hélène. 

- les parents d'élève : mesdames Pater, Pircar, Bruchon, Jeantet-Roncalli et monsieur 

Gavoye 

- la municipalité : madame Courcier, adjointe aux affaires scolaires 

 

1.  prévisions des effectifs pour la rentrée 2016 : 

 

40 élèves de grande section et 41 élèves de moyenne section sont prévus pour la prochaine 

rentrée ; Les prévisions de la mairie annoncent au moins 42 élèves de PS. Depuis la rentrée 

2015, sept élèves ont quitté l'école pour cause de déménagement, et sept élèves de familles  

qui ont emménagées à Saône, ont été inscrits en cours d'année. 

 

2. dates des inscriptions pour la rentrée 2016 : 

La directrice rappelle que ,d'après le règlement départemental, les inscriptions doivent être 

prise par la mairie pour les communes importantes, ce qui est le cas de Saône. En effet, cela 

permet de répondre directement au demande de dérogation ou d'informer les nouveaux 

parents des mesures mises en place pour l'accueil des enfants au périscolaire. Cela permet 

également d'organiser dans de meilleures conditions une journée « Portes ouvertes » à 

l 'école. 

Pour l'instant, les inscriptions se feront comme les années précédentes auprès de la directrice 

avec une visite  des classes. 

Elles auront lieu les : 

mardi 24 mai 2016 de 8h30 à 11h45 et de 13h30 à 15h30 

mercredi 25 mai 2016 de 9h00 à 12h00 

jeudi 26 mai 2016 de 13h30 à 15h30 

 

3. sécurité : 

Un exercice d'évacuation incendie a été effectué le 12 novembre 2015 . Un deuxième est 

prévu avant les vacances de printemps ; les enseignantes seront averties mais pas les élèves. 

Le 9 décembre 2015, un exercice de confinement a eu lieu afin d'adapter au mieux le Plan 

Particulier de Mise en Sécurité de l'école. Quelques modifications ont été adoptées : afin 

qu'il y est au moins trois adultes par groupe d'enfants, le confinement est organisé dans deux 

endroits distincts (la salle de sieste pour les classes 1 et 2 et la salle de motricité pour les 

classes 3, 4 et 5). Le temps de mise en sécurité a été de 1 minute 30 et le temps d'étanchéïté 

des locaux de 15 minutes. 

Deux problèmes sont à signaler : la portée du téléphone ne permet pas de se déplacer dans 

l'ensemble des locaux de l'école ; la mise en place effective du plan vigipirate  rend 

obligatoire la fermeture à clé de la grille de l'école et l'absence de sonnette ne permet pas 

d'ouvrir cette grille si besoin pendant les heures de classe. 

 

4. sorties pédagogiques : 

Les 3 classes de PS/MS assisteront à une séance de cinéma au théâtre de l'Espace le 

vendredi 01 avril 2016 ; le film ,intitulé Le petit monde de Léo, est inspiré des albums pour 

la jeunesse de Léo Lionni. 



Les 2 classes de GS se rendront le mercredi 08 juin 2016 au Fonds Régional d'Art 

Contemporain pour une visite d'exposition. 

Une sortie de fin d'année pour toutes les classes est envisagée, la date et le lieu ne sont pas 

encore tout à fait déterminés. 

 

5. investissements et travaux dans l'école : 

L'installation d'un panneau d'informations fermé, d'une nouvelle boîte à lettres et de postes 

de téléphone sont demandées à la mairie . 

Les enseignantes souhaitent que deux projets soient étudiés par les services techniques de la 

mairie : l'installation au plafond du vidéo-projecteur dans la salle de motricité afin d'en 

faciliter l'utilisation pour toutes les classes et l'aménagement du local technique en deux 

parties (salle de rangement  et  local technique) afin de libérer de l'espace dans la salle de 

motricité. 

 

- informations diverses : 

Les enseignantes signalent la difficulté des animateurs du périscolaire à être à l'heure au 

retour de la cantine, notamment quand le transport se fait en minibus (jusqu'à 7 voyages 

parfois suivant le nombre d'enfants). La pause méridienne devient trop souvent une course 

et n'apporte pas aux enfants le calme et la détente dont ils ont besoin à ce moment de la 

journée. 

 

Informations de l'ASPARELE : 

La fête des écoles sera l'occasion pour la maternelle de présenter le travail fait en motricité 

tout au long de l'année ; une concertation avec l'élémentaire sera nécessaire pour une bonne 

organisation de la journée. 

La commande de fromage pour Pâques est reconduite ; c'est une opération qui fonctionne 

bien. 

Il y a eu également un bon retour sur la commande d'objets personnalisés pour Noël ; les 

parents remercient les enseignantes de leur participation. 

Les parents d'élèves envisagent de donner à la rentrée 2016 un calendrier de toutes les 

actions prévues par l'association pour l'année scolaire. 

 

L'ASPARELE remet aux enseignantes un chèque correspondant à une aide supplémentaire 

de 4 euros par enfant. 

Les enseignantes remercient les parents pour leur implication dans la vie de l'école et 

utiliseront cet argent pour le transport des enfants lors des sorties du 01 avril et du 08 juin 

2016. 

 

Le prochain conseil d'école se réunira le vendredi 10 juin 2016 à 18h00. 

 

 

La secrétaire de séance                                   La directrice 

Carole Tempesta                                              Christel Cuinet 


